

**Denis Müller professeur honoraire UNIGE ET UNIL (depuis le 1^{er} août 2013)
Professeur à l'Université de Genève (dès 2009) et à celle de Lausanne (de 1988 à 2013)**

**Articles de presse, émissions audio-visuelles et DVD
(1969-2026)**

Sélection partielle, en cours de constitution et de vérification ; 24 janvier 2026

1. Rédigés directement par l'auteur

1969-2000

- « Karl Barth dépassé ? », *Tribune Universitaire*, Université de Neuchâtel, février 1969. [republié et commenté dans D. Müller, *Karl Barth*, Paris, Cerf, 2005, p. 249-253].
- Billets mensuels dans la *Vie Protestante*, Genève, 1970-1973.
- « Quand Romain Gary s'appelait Emile Ajar », *VP*, 28 août 1981.
- « De la musique avant toutes choses », un entretien avec Georges-Henri Pantillon, *La Revue neuchâteloise*, 1982, p. 19-26.
- Billets réguliers dans le *Bulletin officiel de la Ville de Neuchâtel*, 1986-1988.
- « Rudolf Steiner et l'héritage anthroposophique aujourd'hui », *La Vie protestante*, 14 février 1986, p. 8.
- « Paradis en crise », rubrique [l'Evangile] au quotidien, *L'Express*, 23 avril 1987, p. 4.
- « Le nom de la peur », rubrique L'Evangile au quotidien, *L'Express*, 13 juin 1987, p. 27.
- « L'eau de la vie », rubrique L'Evangile au quotidien, *L'Express*, 11 juillet 1987, p. 3.
- « Pas de pardon ? », rubrique L'Evangile au quotidien, *L'Express*, 25 juillet 1987, p. 3.
- « Hécatombe », rubrique L'Evangile au quotidien, *L'Express*, 22-23 août 1987, p. 27.
- « La course ou à la vie », rubrique L'Evangile au quotidien, *L'Express*, 10 septembre 1987, p. 31.
- « Ancien pasteur », rubrique L'Evangile au quotidien, *L'Express*, 17 octobre 1987, p. 31.
- « Halte au mépris », rubrique L'Evangile au quotidien, *L'Express*, 14 novembre 1987, p. 23.
- « L'attrait de la réincarnation », rubrique Ouvert sur, *L'Impartial*, 12 novembre 1987, p. 32 [avec introduction de Mario Sessa].
- « Sacré journal ! », rubrique L'Evangile au quotidien, *L'Express*, 12 décembre 1987, p. 23.
- « Comment interpréter les récits d'apparition ? », *La Vie Protestante*, 15 avril 1988, p. 8.
- « Bémol : la sainte cène au rancart », Dossier sur Taizé, *VP neuchâteloise* 8, 30 septembre 1988, p. 6 = « Equilibri compromessi », *Com-Nuovi Tempi* 21, 13 novembre 1988 [Cf. Eric Denimal, « l'affaire Max Thurian et Taizé », *IDEA, Bulletin mensuel d'information de l'Eglise évangélique française* 1, janvier 1989, p. 6-7].
- « Interview de Max Petitpierre, ancien conseiller fédéral » (avec Gabriel de Montmollin), *VP neuchâteloise*, 1988.
- « Hermann : la vista », rubrique L'Evangile au quotidien, *L'Express*, 9 janvier 1988, p. 19.
- « Place du rock », rubrique L'Evangile au quotidien, *L'Express*, 6 février 1988, p. 23.
- « Samedi rebelle », rubrique L'Evangile au quotidien, *L'Express*, 2-4 avril 1988, p. 17.
- « Dianétique », rubrique L'Evangile au quotidien, *L'Express*, 30 mai 1988, p. 21.
- « Antique sagesse », rubrique L'Evangile au quotidien, *L'Express*, 25 juin 1988, p. 19.
- « Entre Christ et Bouddha », rubrique L'Evangile au quotidien, *L'Express*, 23 juillet 1988, p. 4.
- « Tentation », rubrique L'Evangile au quotidien, *L'Express*, 20 août 1988, p. 21.

« Le Notre Père. Aux siècles des siècles. Amen », *La Vie protestante*, 16 décembre 1988, p. 7.

« Les enjeux éthiques du Sida. Une dimension universelle », rubrique Ouvert sur, *L'Impartial*, 21 décembre 1988, p. 32.

« Vocation et travail. Mettre en valeur le sens vocationnel de l'activité professionnelle », Rubrique Ouvert sur, *L'Impartial*, 27 juillet 1989.

« Le sport, opium du peuple ? », *VP NE 18*, septembre 1989, p. 32.

« Habits de printemps », *VP Hebdo 10*, 16 mars 1990, p. 3.

« Rimbaud ivre. Un livre, un film », (à propos du film de R. Dindo, A.R.- Une biographie, et du livre de J.-L. Steinmetz, A.R., une question de présence) », *L'Express*, 2 décembre 1991.

« Mariage et partenariat civil: quelle solution pour les homosexuels? », *Unilausanne 71*, 1992/2, p. 44.

« La justice sociale n'est pas un correctif à bien plaider ! », *Le Nouveau Quotidien*, février 1992.

« Une solidarité politique, pas seulement de la compassion: voilà ce qu'exige de nous le SIDA », *Le Nouveau Quotidien*, 1993.

« Le retour de la nature », *Réforme*, 2 juillet 1993, p. 12.

« Au bonheur d'Hélène », *VP Berne-Jura*, février 1995, p. 9.

« Vitalisme et surdité de Jean-Paul II », *Journal de Genève*, 1^{er} avril 1995.

« Abolir la théologie à l'Université ? Quelle aubaine pour les sectes ! », *Le Nouveau Quotidien*, mai 1995.

« Judaïsme : les précisions du doyen (cf. LNQ des 11 et 15 décembre 1995) », *Le Nouveau Quotidien*, décembre 1995.

« Insoutenable légèreté », *Terre nouvelle 89*, avril 1996, p. 10.

« L'éthique : un rappel des repères qui nous tiennent socialement ensemble », *Repères 1996*.

« L'éthique n'est pas un repaire de moralisateurs », *Le Nouveau Quotidien*, 17 octobre 1996.

« L'éthique de A à Z. Lexique non définitif à conserver sur soi », *Le Nouveau Quotidien*, 15 novembre 1996, p. 22.

« Des relations tumultueuses et nécessaires entre l'éthique et la démocratie » (Rocard), *Domaine public*, novembre 1996.

« Rafistoler les corps : une atteinte à la création divine ? », *VP BE/JU* juillet-août 1997, p. 3-4.

« Tissa Balasuriya, excommunié pour désobéissance sur la personne de Marie », *Le Nouveau Quotidien*, 15 août 1997, p. 16.

[voir François-Xavier Amherdt, « Comme par hasard le 15 août », *Le Nouveau Quotidien*, 2 septembre 1997, p. 32].

« Exkommuniziert um Marias willen », *Reformierte Presse 48*, 28 novembre 1997, p. 9-11 (trad. Christoph Möhl).

« Dans la force de l'amour », *Chrétiens et sida 19*, décembre 1997, p. 5.

« Regrettable obscurantisme », *24 heures*, 16 février 1998.

« Un point de vue protestant sur le clonage humain », *Le Monde 3* avril 1998 (= *Contrepoint philosophique*, octobre 2002).

« Lettre à Eric Hoesli sur le génie génétique », *L'Hebdo*, 19 avril 1998 (prix de la meilleure lettre du mois).

« Génie génétique, un point de vue éthique », *Le Temps*, 14 mai 1998, p. 10.

« Le football entre la violence et le sacré », *Croire*, mai-juin 1998, p. 5.

« Suisse : 'oui, mais' au génie génétique », *Réforme*, 11-17 juin 1998, p. 3.

« Quand la science et l'éthique font bon ménage avec la discussion démocratique », *Réforme*, juin 1998.

« Débattre des valeurs qui fondent notre action », *Domaine public*, février 1999.

« Intoxication volontaire ou naissance à risque ? Remarques intempestives à propos de l'affaire Sloterdijk », *Le Temps*, 28 décembre 1999.

« Constitution : où a passé la 'dignité de la créature' ? », *Le Temps*, 14 février 2000.

« Un Mexique désarmant », *Terre Nouvelle* 127, juin-juillet 2000, p. 12.
 « A propos du projet triangulaire. L'éthique et les sciences humaines ne sont pas des sciences vassales », *Domaine public* 1451, 17 novembre 2000, p. 6.
 « L'éthique protestante, du moralisme à la créativité responsable », *La Vie chrétienne* (Montréal), 2000, p. 8.

2001-2020

« Un pays en voie de transition démocratique » (Le Pérou), *Domaine public* 1467, 23 mars 2001, p. 7.
 « Les religions, dans nos espaces laïcs, restent les réserves d'intuitions morales profondes », propos de Jean-Marc Ferry recueillis par Denis Müller, *Le Temps*, 25 octobre 2001, p. 12.
 « UNIL : quand le rectorat lance une bouteille au lac », *24 heures*, 20 novembre 2001.
 « Le régime du délai fixe des règles précises, mais il laisse ouverte les questions de conscience », *Le Temps*, 30 mai 2002, p. 12.
 « La justice, pas la guerre », *Bonne Nouvelle*, novembre 2002, p. 2.
 « La base éthique du droit à ne pas consommer des produits avec OGM » (avec Klaus Peter Rippe), *Le Temps*, 25 février 2003, p. 8.
 « Une parole dans le désert ? », *Bonne Nouvelle*, avril 2003, p. 2.
 « Un miroir à Vilnius », *Bonne Nouvelle*, septembre 2003, p. 2.
 « L'éthique de la précaution et de la responsabilité au risque de l'Évangile », *Le Ralliement*, Mulhouse, novembre 2003, p. 6-8.
 « Le clonage reproductif et les fantasmes d'une Humanité nouvelle », *Le Temps*, 10 février 2004, p. 18.
 « Promesses creuses et foi incarnée », *Bonne Nouvelle* 10, novembre 2004, p. 2.
 « Asile : Les Eglises ne doivent pas servir de bonne conscience au Conseil d'Etat », *24 heures*, 25 janvier 2005, p. 2.
 « Jean-Louis Leuba, un théologien dans la siècle », *Le Temps*, février 2005.
 « Jean-Louis Leuba, un théologien neuchâtelois de réputation internationale », *L'Express-L'Impartial*, février 2005.
 « Oui au pacs, non au mariage homosexuel : l'éthicien Denis Müller prend position », *Protestinfo*, 29 mars 2005
<https://www.protestinfo.ch/200503292961/2961-oui-au-pacs-non-au-mariage-homosexuel-lethicien-denis-muller-prend-position.html> (consulté le 15 février 2021).
 « Les ambiguïtés de la splendeur », *L'Hebdo*, 7 avril 2005, p. 38.
 « Inculture, quand tu nous tiens... », *Bonne Nouvelle*, avril 2005, p. 2.
 « Le partenariat, solution pacifiée à un contentieux dramatique », *Le Temps*, 20 mai 2005, p. 21.
 « L'Évangile n'est pas un programme politique », *Bonne Nouvelle* 8, septembre 2005, p. 15.
 « Du neuf en Faculté de théologie », *24 heures*, 29-30 octobre 2005, p. 2.
 « La grande imposture d'Exit » (avec Marco Vannotti), *Le Temps*, 7 décembre 2005, p. 19.
 « Le barthisme est mort, vive Karl Barth », *Réforme* 3168, 23-29 mars 2006, p. 11.
 « A la suite d'un subversif nazaréen », *Bonne Nouvelle* 3, avril 2006, p. 2.
 Avec Hans Küng, « Une éthique planétaire pour surmonter la crise du monde actuel », *Le Temps*, 15 mai 2006, https://www.letemps.ch/opinions/une-ethique-planetaire-surmonter-crise-monde?utm_source=facebook&utm_medium=share&utm_campaign=article&fbclid=IwAR32HIXTtahuG1kE6cR3masysg2iAmHamGzni-IDda64rrr7FyhRfXpy68k

« Deux textes iniques et indignes qui menacent aussi les citoyens suisses », *24 heures*, 14 septembre 2006, p. 2,

« Le jargon du rassemblement », *Réforme* 3221, 26 avril-2 mai 2007, p. 3.

« Pourquoi la théologie doit aussi rester à l'Université de Lausanne », *Le Temps*, 12 mars 2008.

« Lausanne, terre de théologie ? », *Bonne Nouvelle*, 30 mars 2008, p. 2.

Le stade éthique (5 billets), *L'Hebdo*, du 5 juin au 3 juillet 2008 :

- « Sifflets et huit clos », 5 juin 2008, p. 65.
- « Vienne la finale », 12 juin 2008, p. 58.
- « Adam, Jakob et la boule de cristal », 19 juin 2008, p. 56.
- « Dilemme moral », 26 juin 2008, p. 56.
- « Voir et croire », 3 juillet 2008, p. 259.

« Loi sur les stupéfiants : les quatre piliers de la sagesse », *Le Temps*, 11 novembre 2008, p. 16.

« 'Chocolatisme' réformé », *Réforme* 3300, 18 décembre 2008.

« Roman Polanski, sa vie, son œuvre, sa dignité », *Réforme* 3319, 7 mai 2009, p. 15.

« Calvin sans perroquets », *Bonne Nouvelle*, 26 mai-juin 2009, p. 2.

« Moment de grâce », *La Croix*, 21 août 2009, p. 23.

« Minarets: que les Suisses n'aient pas peur de la liberté religieuse! », *Le Temps*, 10 novembre 2009.

« Lettre ouverte au Président Kadhafi », *Le Matin*, 29 octobre 2009, p. 5.

« Le temps dont la Suisse a besoin », *L'Hebdo*, 4 février 2010, p. 58-59.

« Didier Cuche, le résilient magnifique », *L'Hebdo*, 11 février 2010, p. 36 et 38.

« Europe chrétienne et pensée libre », *L'Hebdo*, 8 avril 2010, p. 60.

« Dernière notes avant le départ », *Le stade éthique* (Coupe du monde), *L'Hebdo*, 10 juin 2010, p. 14.

« Premières impressions », *L'Hebdo*, 17 juin 2010, p. 12.

« Regarder la France et l'Afrique dans les yeux », *Réforme* 3374, 24 juin 2010, p. 14.

Participation au Blog « Transversales ». Regards croisés sur la Coupe du Monde, *La Croix* (juin-juillet 2010).

« Insultes et signes de croix », *L'Hebdo*, 24 juin 2010, p. 12.

« Quand les enfants iront bien », *L'Hebdo*, 1^{er} juillet 2010, p. 10.

« Indéniable succès », *L'Hebdo*, 8 juillet 2010, p. 10.

« Une fête pour ne pas oublier », *L'Hebdo*, 15 juillet 2010, p. 12.

« Après la Coupe du monde : joueurs, artistes et grandes équipes », *Réforme* 3378, 22 juillet 2010.

« Un commerce responsable et moral pourrait-il éviter une crise ? », *Bulletin SEK-FEPS*, 2010/1, p. 15.

« L'assistance au suicide : les malentendus d'un faux libéralisme », *L'Hebdo*, 14 octobre 2010 (repris dans *Protestinfo*, 3 novembre 2010).

« A la recherche de la justice et de la vérité », *Bonne Nouvelle*, Lausanne, octobre 2010, p. 4.

« Un jeu, et plus qu'un jeu », *Flash-foot*, ACVF, Lausanne, 2010.

« Pour dépasser une empathie trop 'technique' », *Réforme* 3395, 9 décembre 2010, p. 10.

« Ces prochains qui font trébucher nos chaires et nous révèlent vulnérables », *Lettre de l'ATEM* 50, décembre 2010, p. 2.

« L'éthique, ce n'est pas du sirop », *L'Express/L'Impartial*, 12 janvier 2011, p. 2 (également paru dans le *Journal du Jura*).

« 9 Français, un Gentil animateur et un Président – vus de Suisse » *Réforme-Net*, 11 février 2011.

« Rhétorique et dérive totalitaires en Suisse », *L'Essor*, février 2011.

« Spiritualité laïque, what else ? » *L'Express/L'Impartial*, 24 février 2011, p. 2 (également paru dans le *Journal du Jura*).

« Inceste : un interdit libérateur et protecteur », *Le Temps*, 12 avril 2011, p. 14.

« La tunique multicolore de Jésus », *L'Express/L'Impartial/Journal du Jura*, 13 mai 2011, p. 2.

« La crise du nucléaire est une crise spirituelle », *La Vie protestante*, Genève, juin 2011, p. 6.

« Sortir du nucléaire : un défi spirituel », *Bonne nouvelle*, juin 2011.

« Le football, sans la justice et sans la dignité », *L'Express/L'Impartial/Journal du Jura*, 7 juin 2011, p. 2.

« Bas les masques », *L'Express/L'Impartial/Journal du Jura*, 23 septembre 2011, p. 2.

« Fussball darf nicht am Denken hindern », *Leben und Glauben* 41, 13 octobre 2011, p. 9.

« Univers cité », *Le Matin*, jeudi 13 octobre 2011, p. 19.

« On n'aurait pas le temps ? », *Le Matin*, jeudi 27 octobre 2011, p. 23.

« L'avenir bouché du Cameroun », *Le Matin*, jeudi 10 novembre 2011, p. 23.

« Le bien de l'enfant doit primer », *Le Matin*, jeudi 24 novembre 2011, p. 21.

« La loi morale au fondement du droit », *Le Matin*, 8 décembre 2011, p. 21.

« Le paradis en vue », *Le Matin*, jeudi 22 décembre 2011, p. 21.

« Face à la crise, mobiliser nos capacités d'action », *La Cité*, 13-27 janvier 2012, p. 8.

« Et la nave va », *Le Matin*, jeudi 19 janvier 2012, p. 20.

« La Birmanie au tournant de son histoire », *L'Express/L'Impartial/Journal du Jura*, 1^{er} février 2012, p. 2.

« La tentation autoritaire du christianisme », *Le Matin*, jeudi 2 février 2012, p. 17.

« Retour d'orthodoxies et de manivelle : un défi pour la liberté chrétienne », *Protestinfo*, 8 février 2012 (<http://www.protestinfo.ch/201202085953/retour-dorthodoxies-et-de-manivelle-un-defi-pour-la-liberte-chretienne>).

« Je l'aime à mourir », *Le Matin*, jeudi 16 février 2012, p. 23.

« La révolution silencieuse », *Le Matin*, jeudi 1^{er} mars 2012, p. 23.

« Etre d'exception avec failles (Didier Duche) », *L'Express-L'Impartial*, Supplément Didier Cuche, 14 mars 2012, p. 9.

« Grec cherche drachme », *Le Matin*, jeudi 15 mars 2012, p. 25.

« Les écueils de la théologie, entre orthodoxie rigide et académisme », *Le Temps*, 20 mars 2012, p. 13.

« Moutons de Panurge ou Petits Zèbres ? », *Le Matin*, jeudi 29 mars 2012, p. 21.

« Paradoxe éthique », *Le Matin*, jeudi 12 avril 2012, p. 21.

« Heureux les jeunes en esprit », *Le Matin*, jeudi 26 avril 2012, p. 19.

« Le changement, oui, mais lequel ? », *Le Matin*, jeudi 10 mai 2012, p. 21.

« Le progrès moral n'est pas linéaire », *Le Matin*, jeudi 24 mai 2012, p. 19.

« Osons résister à la démagogie d'Exit », *Bonne nouvelle*, 31 mai 2012, p. 2.

« Seul devant sa conscience », *Le Matin*, jeudi 7 juin 2012, p. 19.

« Refuser les manigances d'Exit, au nom de la dignité de l'éthique », *Le Temps*, mardi 12 juin 2012, p. 13.

« Fête de la vraie vie », *Le Matin*, jeudi 21 juin 2012, p. 19.

« Pour faire face à la crise », *L'Express-L'Impartial-le Journal du Jura*, 28 juin 2012, p. 2.

« Dépister la trisomie 21, oui, mais à quelles fins et pour quel avenir ? », *Protestinfo*, 22 août 2012.

« On a tous en nous quelque chose de Mégapole », *Le Matin*, mercredi 5 septembre 2012, p. 19.

« CFF et utilitarisme des capitalistes à la vue courte », *L'Express/L'Impartial/Le Journal du Jura*, vendredi 7 septembre 2012, p. 2.

« Penser par soi-même », *Le Matin*, jeudi 4 octobre 2012, p. 19.

« Le Prix Luther aux Pussy Riot ! », *Le Matin*, jeudi 1^{er} novembre 2012, p. 21.

« 'Mariage pour tous' : bonne nouvelle ou Kindersurprise ? », *Le Matin*, jeudi 29 novembre 2012, p. 21.

« Evitons la confusion entre adoption et parentalité », *Le Temps*, vendredi 7 décembre 2012, p. 13.

« Pour une laïcité ouverte », *L'Express/L'Impartial/Le Journal du Jura*, 13 décembre 2012, p. 2.

« Pour un juste équilibre entre les théologies de la création et de l'alliance », *Réforme*, 24 janvier 2013, p. 15.

« Pour une éthique démocratique », *L'Express/L'Impartial/Le Journal du Jura*, 15 février 2013, p. 2.

« Un compromis fort n'a rien à voir avec la compromission », *La Croix*, 17 mai 2013.

« Marie : la tragique, l'indicible banalité du mal » *L'Express/L'Impartial/Le Journal du Jura*, 18 mai 2013, p. 2.

« Entre vraie foi et superstition », *Le Messager* (Strasbourg), 2013, p. 12.

« L'éthique, une sagesse pour notre temps », *Mosaïque* (Bruxelles), 2013, p. 4-7.

« Lumière de la foi et lueurs du monde », *Bonne nouvelle*, septembre 2013, p. 2.

« Théologie : demain est un autre jour », *L'Express/L'Impartial/Le Journal du Jura*, 12 septembre 2013, p. 2.

« Le retour de la peine de mort ? Un non vigoureux et inconditionnel », *Le Temps*, 25 septembre 2013.

« Les enjeux éthiques de l'amélioration humaine », *L'Express/L'Impartial/Le Journal du Jura*, 1^{er} novembre 2013, p. 2.

« La soumission selon Houellebecq », *Le Temps*, 15 janvier 2014.

« A propos du sens et non sens de la vie », *L'Express/L'Impartial/Le Journal du Jura*, 1^{er} février 2014, p. 2.

« Neuenburg am See », *L'Express/L'Impartial/Le Journal du Jura*, 6 février 2014, p. 2.

« Les études genre et l'éthique de la différence sexuelle », *Le Temps*, 14 février 2014, p. 12 (titre de la rédaction : Les études genre, utiles ou diaboliques ?)

« Sous le volcan de Goma », *L'Express/L'Impartial/Le Journal du Jura*, 4 juin 2014, p. 2.

« Curatelles : quand les Vaudois prennent enfin le temps d'accélérer », *Protestinfo*, 27 août 2014 = <http://protestinfo.ch/201408277056/7056-curatelles-quand-les-vaudois-prennent-enfin-le-temps-daccelerer.html#.VCqCY3BXCgk>

« La sale gueule de la guerre », *Bonne Nouvelle*, éditorial, 27 août 2014 = <http://www.bonnenouvelle.ch/bn2/index.php/k2/categories/item/408-la-sale-gueule-de-la-guerre>

« Not in My Name », *L'Express/L'Impartial/Le Journal du Jura*, 22 octobre 2014, p. 2.

« Un philosophe dans la cité : Pierre Thévenaz », *L'Express/L'Impartial/Le Journal du Jura*, 28 novembre 2014, p. 2.

« Gabriel Müller (1914-1970), dit 'Pompon' », *L'Express/L'Impartial/Le Journal du Jura*, 19 décembre, p. 2.

« Mon Dieu que je suis con », *L'Express/L'Impartial/Le Journal du Jura*, 21 janvier 2015, p. 2.

« La liberté ou la mort, version kurde », *L'Express/L'Impartial/Le Journal du Jura*, 5 mars 2015, p. 2.

« Boston, Palmyre : le cercle vicieux de l'intolérance », *L'Express/L'Impartial/Le Journal du Jura*, 10 juin 2015, p. 2.

« Un philosophe allemand défend la Grèce », *L'Express/L'Impartial*, 1^{er} juillet 2015, p. 2.

« L'individu est responsable du bien commun », *L'Express/L'Impartial*, 10 septembre 2015, p. 2.

« Ma terrasse au bout du monde », *L'Express/L'Impartial*, 27 octobre 2015, p. 2.

« Laïcité ouverte et christianisme éclairé », *L'Express/L'Impartial*, 9 décembre 2015, p. 2.

« De Fresens à Montréal, Porret revivifie l'espérance », *L'Express/L'Impartial*, 26 janvier 2016, p. 2.

« Heidi veut devenir écrivain », *L'Express/L'Impartial*, 9 mars 2016, p. 2.

« Les raisons d'un hôpital cantonal », *L'Express/L'Impartial*, 22 mars 2016, p. 2.

« La charité, une question d'échelle ? », *L'Express/L'Impartial*, 11 mai 2016, p. 2.

« Les larmes de Payet », *L'Express/L'Impartial*, 15 juin 2016, p. 2.

« Vaut-il encore la peine d'y croire ? », *Présence*, juillet 2016/2, p. 13.

« A qui la médaille du public le plus sportif ? », *L'Express/L'Impartial*, 23 août 2016, p. 2.

« Le dernier et l'avant-dernier », *L'Express/L'Impartial*, 18 octobre 2016, p. 2.

« Défendre la vérité et les valeurs », *L'Express-L'Impartial*, 15 novembre 2016, p. 2.

« Une éthique élargie », *L'Express-L'Impartial*, 21 décembre 2016, p. 2.

« Après la vérité le déluge », *L'Express-L'Impartial*, 14 février 2017, p. 2.

« La 'remuntada' de Neuchâtel », *L'Express-L'Impartial*, 14 mars 2017, p. 2.

« Non à l'absolutisme », *L'Express-L'Impartial*, 18 avril 2017, p. 2.

« Macron, la mémoire, l'histoire », *L'Express-L'Impartial*, 17 mai 2017, p. 2.

« Une révolution des mentalités », *L'Express-L'Impartial*, 20 juin 2017, p. 2.

« Pleine conscience et humanisation fragile », *L'Express-L'Impartial*, 15 août 2017, p. 2.

« Vivre pleinement », *L'Express-L'Impartial*, 5 septembre 2017, p. 2.

« L'art de la discussion », *L'Express-L'Impartial*, 19 octobre 2017, p. 2.

« Semper reformanda », blog, *Cath. ch*, 7 novembre 2017.

« La reconnaissance politique des religions », *L'Express-L'Impartial*, 14 novembre 2017, p. 2.

« Mystère de Noël et lumières de la raison », *L'Express-L'Impartial*, 11 décembre 2017, p. 2.

« Une recherche permanente de l'universel », blog, *Cath. ch*, 13 décembre 2017.

« Dialogue incontournable », *Cath. ch*, 17 janvier 2018.

« Les amis de l'an neuf », *Arcinfo*, 2 février 2018, p. 16.

« Le trouble instantané », *Cath. ch*, 21 février 2018.

« Le culte de l'immédiat », *Arcinfo*, 23 février 2018, p. 16 (version courte du précédent).

« Les ressources humaines sont-elles l'ultime ressource du protestantisme ? », chronique, Réformés.ch, 2 mars 2018, <http://www.reformes.ch/chroniques/2018/03/les-ressources-humaines-sont-elles-lultime-ressource-du-protestantisme>

« Le football en quête d'éthique », *Arcinfo*, 22 mars 2018, p. 18.

« Pâques, et puis la Coupe du monde », *Cath. ch*, 28 mars 2018.

« Une laïcité en marche », *Arcinfo*, 17 avril 2018, p. 16.

« Mai 68 – une date du calendrier religieux ? » *Cath. ch*, 2 mai 2018.

« Vivre nos contradictions », *Arcinfo*, 2 mai 2018, p. 16.

« Les Panini perdus », *Arcinfo*, 18 mai 2018, p. 16.

« Le pape en voisin », *Cath. ch*, 6 juin 2018.

« Quand un journal disparaît », *Arcinfo*, 12 juin 2018, p. 16.

« Finale de foot, retour aux sources et recul de l'UDC », *Cath. ch*, 10 juillet 2018.

« Se reconstruire, une tâche typiquement moderne », *Cath. ch*, 23 août 2018.

« Retour de stage », *Arcinfo*, 28 août 2018, p. 18.

« La naissance du sujet », *Cath. ch*, 19 septembre 2018, <https://www.cath.ch/blogsf/la-naissance-du-sujet/>

« Religion : haine mal placée », *Arcinfo*, 25 septembre 2018, p. 16 <http://revue-presse.unige.ch/files/articles/2018-09-25/71015541.pdf>

« Lointain Uzbekistan, notre prochain », *Cath. ch*, 24 octobre 2018.

« Une société qui avance », *Cath. ch*, 28 novembre 2018.

« Bonne année, vraiment ? », *Cath. ch*, 2 janvier 2019.

« Grand débat : une chance pour la Suisse », *Arcinfo*, 31 janvier 2019, p. 14.

« L'éthique de la discussion et la vie politique », *Cath. ch*, 6 février 2019.

« Repenser la race blanche, une critique du racisme », *Cath. ch*, 12 mars 2019.

« Frédéric Martel : cherchez la femme », *Le Temps*, 19 mars 2019, p. 11.

« Le nouveau mille-feuille générationnel », *Arcinfo*, 26 mars 2019, p. 16.

« La résurrection du crucifié », *Cath. Ch*, 15 avril 2019.

« Le Var exigera des arbitres meilleurs », *Arcinfo*, 21 mai 2019, p. 16.

« Esprit créateur », *Cath. ch*, 22 mai 2019.

Extrait du témoignage accordé à l'Association Trajets, 24 juin 2019, <https://www.trajets.org/barjos>

« Mémoires », *Cath. ch*, 26 juin 2019, <https://www.cath.ch/blogsf/memoires/>

« Hauteville House : l'atelier d'un créateur », *Cath.ch*, 7 août 2019, <https://www.cath.ch/blogsf/hauteville-house-latelier-dun-createur/>

« Greta et le Philosophe », *Arcinfo*, 27 août 2019, p. 16.

« Programmes, promesses et projets », *Cath. ch*, 11 septembre 2019.

« L'interdit de tuer, une protection pour chacun », *Arcinfo*, 15 octobre 2019, page 14.

« La recherche éthique, un enjeu récurrent », *Cath. ch*, 16 octobre 2019.

« Le mariage entre profanité et sacramentalité », *Les blogs/Réformés.ch*, 7 novembre 2019.

« Tous ces combats avant-derniers », *Cath. ch*, 20 novembre 2019, <https://www.cath.ch/blogsf/tous-ces-combats-avant-derniers/>

« Compromis et résistance », *Arcinfo*, 3 décembre 2019, p. 16.

« Il ne faut pas supprimer l'interdit de tuer ni changer la loi au sujet de l'euthanasie », *Médecine et Hygiène-La Revue médicale suisse*, 11 décembre 2019, p. 2312.

« La loi, une référence incontournable en éthique réformée », *Les blogs/Réformés.ch*, décembre 2019.

« Films de Noël », *Cath.ch*, 25 décembre 2019, <https://www.cath.ch/blogsf/films-de-noel/>

« Rumeurs de la fin du monde », *Cath. ch*, 29 janvier 2020, <https://www.cath.ch/blogsf/rumeurs-de-fin-du-monde/>

« Que nous reste-t-il en commun ? », *Arcinfo*, 6 février 2020, p. 14.

« Questions de virus », *Cath. ch*, 4 mars 2020, <https://www.cath.ch/blogsf/questions-de-virus/>

« L'éthique de responsabilité face à la tragédie », *Cath ch*, 8 avril 2020.

« Notre guerre à tous contre la pandémie », *Arcinfo*, 18 avril 2020, p. 12.

« Un virus qui provoque à l'espérance », *Réforme*, mai 2020.

« Désir de changement et monde nouveau », *Cath. ch*, 13 mai 2020, <https://www.cath.ch/blogsf/desir-de-changement-et-monde-nouveau/>

« L'essentiel » *Arcinfo*, 11 juin 2020, p. 12.

« Combattre le terrorisme », *Cath.ch.*, 17 juin 2020.

« Les statues de la mémoire », *Cath. ch*, 22 juillet 2020.

« L'art de la frontière », *Arcinfo*, 27 août 2020, p. 14.

« Du bon usage des frontières », *Cath ch*, 26 août 2020, <https://www.cath.ch/blogsf/du-bon-usage-des-frontieres/>

« L'avenir est l'affaire de tous », *Cath. ch*, 30 septembre 2020, <https://www.cath.ch/blogsf/lavenir-est-laffaire-de-tous/>

« Donald Trump, un janus à double face », *Cath ch.*, 7 novembre 2020 <https://www.cath.ch/blogsf/donald-trump-un-janus-a-double-face/>

« 2020 : Drôle d'année », *Arcinfo*, 4 décembre 2020, p. 16.

« Page blanche », *Cath ch*, 9 décembre 2020, <https://www.cath.ch/blogsf/page-blanche/>

2021

- « Les derniers jours misérables de Trump », *Cath ch*, 13 janvier 2021, <https://www.cath.ch/blogsf/les-derniers-jours-miserables-de-trump/>
- « La classe de Biden et d'Obama », *Arcinfo*, 13 janvier 2021, <https://www.arcinfo.ch/dossiers/points-de-vue/articles/point-de-vue-de-denis-muller-la-classe-de-biden-et-d-obama-1030050>
- « L'inceste interdit », *Cath. ch*, 17 février 2021 <https://www.cath.ch/blogsf/linceste-interdit/>
- « La lutte pour la reconnaissance », *Arcinfo*, 23 mars 2021, p. 12, <https://www.arcinfo.ch/dossiers/points-de-vue/articles/la-lutte-pour-la-reconnaissance-1059851>
- = <https://www.cath.ch/blogsf/la-lutte-pour-la-reconnaissance/>
- « Hans Küng : un théologien libre et créateur », *L'Essor*, juin 2021, p. 5.
- « Gauches françaises : déroute annoncée », *Arcinfo*, 30 juin 2021, p. 14.
- « La Fifa folle de fric », *Arcinfo*, septembre 2021.
- « Le respect des minorités », 27-28 septembre 2021, tous azimuts.
- « L'humanité déchirée », *Arcinfo*, 9 décembre 2021, p. 16. <https://www.arcinfo.ch/neuchatel-canton/une-humanite-dechiree-1135882>

2022

- « La guerre faite à la mémoire », *Arcinfo*, 9 février 2022, p. 14 <https://www.arcinfo.ch/neuchatel-canton/leffacement-de-la-culture-et-la-guerre-faite-aux-medias-1153305>
- « Dieu et les femmes, un double enjeu fondamental, *Tribune de Genève*, 25 février 2022, p. 17, <https://www.tdg.ch/dieu-et-les-femmes-un-double-enjeu-fondamental-975405420265>
- « Guerre et paix », *Arcinfo*, 10 mars 2022, p. 14, <https://2022.arcinfo.ch/monde/guerre-et-paix-1162627>
- « Le don d'organes doit rester un don explicite », *Le Temps*, 26 avril 2022, p. 9. <https://revue-presse.unige.ch/files/articles/2022-04-26/291192929.pdf>
- « La crise de la vérité », *Arcinfo*, 29 avril 2022, p. 22 <https://www.arcinfo.ch/monde/la-crise-de-la-verite-1176346>
- « Le christianisme est-il une religion de la tristesse ? », *Réforme*, 26 mai 2022, p. 13.
- « Queen Elisabeth et ma tante Jane », *Arcinfo*, 22 septembre 2022, <https://www.arcinfo.ch/points-de-vue/queen-elizabeth-et-ma-tante-jane-1219133>
- « Pourquoi se raconter ? », *Arcinfo*, 10 novembre 2022, <https://revue-presse.unige.ch/files/articles/2022-11-10/331399623.pdf>
- « Le rapport Bergier a libéré la Suisse », *Arcinfo*, 16 décembre 2022, p. 22. <https://www.arcinfo.ch/points-de-vue/le-rapport-bergier-a-libere-la-suisse-1244032>

2023

- « L'Ukraine et la nouvelle Europe », *Arcinfo*, 2 février 2023. <https://www.arcinfo.ch/points-de-vue/ukraine-et-la-nouvelle-europe-1256214>
- « Le poète et le christianisme doloriste », *Arcinfo*, 21 février 2023.
- « Quelle prise en charge pour les troubles psychiatriques ? », *Arcinfo*, 27 avril 2023, p. 12. <https://www.arcinfo.ch/points-de-vue/quelle-prise-en-charge-pour-les-troubles-psychiatriques-1280901>

« Ô temps. Suspend ton vol », *Arcinfo*, 2 juin 2023, p. 12,
<https://www.arcinfo.ch/points-de-vue/o-temps-suspend-ton-vol-1292514>

« 75 ans : le plus bel âge de la vie ? », *Arcinfo*, 24 août 2023, p. 10
<https://revue-presse.unige.ch/files/articles/2023-08-24/386310369.pdf>

« Abus sexuels : La colère, le courage et la foi », *Le Temps*, 16 septembre 2023, p. 20
<https://revue-presse.unige.ch/files/articles/2023-09-16/390350541.pdf>

« La crise de l'Eglise catholique », *Arcinfo*, 27 octobre 2023, p. 12
<https://revue-presse.unige.ch/files/articles/2023-10-27/398815424.pdf>

« Enseignement, recherche, formation : les trois piliers de l'Université »,
Arcinfo 24 novembre 2023, p. 10
<https://revue-presse.unige.ch/files/articles/2023-11-23/407154202.pdf>

2024

« Pour la liberté académique », *Tribune de Genève*, 11-12 mai 2024, p. 2.

« Perspectives éthiques sur le conflit israélo-palestinien », *Réforme*, 23 mai 2024, p. 7.

2025

« Poutine et Trump : une même religion ? », *Tribune de Genève*, 10 mars 2025, p. 2 = 24 heures, 10 mars 2025, p. 2.

« Un théologien vraiment libéral. Bernard Reymond (1933-2025) », *Le Temps*, 1^{er} juillet 2025, p. 8.

« Bernard Reymond, un homme libre. », *Réforme*, 3 juillet 2025, p. 5.

« Et si on mettait le Bio au Louverain ? », *Arcinfo*, 28 août 2025, p. 10.

« Debout les CFF ! », *Tribune de Genève*, 30 décembre 2025, p. 8.

2026

« Crans-Montana : compassion et justice », *Arcinfo*, 15 janvier 2026, p. 12.

2. Interviews (presse écrite)

1980-1989

1. « A quoi ça sert un théologien ? », entretien avec Christiane Givord, *L'Express*, 1^{er} novembre 1983.

2. « Football, vers la fin d'une certaine éthique ? », propos recueillis par Olivier Ratzé, *La Vie protestante*, 5 mai 1989, p. 6.

1990-2020

Sélection, en voie de recollection

1. « Fascinante Astrologie », *Actes* 91, juillet 1990, p. 18.
2. « La règle d'or et l'extraordinaire de l'amour, *Almanach protestant*, 1995.
3. « Pourquoi cet ouvrage ? » (à propos de l'Encyclopédie du protestantisme), interview par François Berger, *Construire* 52, 27 décembre 1995, p. 37.
4. « Exorciser le sida », réponses aux questions de Jean-Luc Mouton, *Réforme*, 8 juin 1996, p. 4.
5. « La bioéthique : poser des limites et susciter le débat », interview par Geneviève Cornet, *Bethleem* 6, 1997, p. 17-17.
6. « La vraie question est celle de la reconnaissance du couple homo », interview par Patricia Briel, *Le Temps*, 9 octobre 1998, p. 41.
7. « Le football a été ma première religion », interview par Luc Pont, *Le Curieux*, décembre 1998, p. 3-5.
8. « L'éthique et la finance. Points de vue », *Banco*, printemps 1999, p. 47-49.
9. « Au cœur du débat des spécialistes, un problème central de la foi chrétienne » (La paix entre luthériens et catholiques), entretien avec Francine Brunschwig, *24 heures*, 10 novembre 1999, p. 38.
10. Benoît Hervieu-Léger, « La roue du destin », *Réforme*, 6-12 juillet 2000, p.3.
11. « Un professeur d'éthique prône des locaux d'injection », par Alain Walther, *24 heures*, 14-15-16 septembre 2002.
12. « L'homme et l'animal, le règne de l'ambivalence », *Bonne nouvelle*, mars 2003, p. 5.
13. Elisabeth Gordon, « L'odeur de l'encre et la passion du ballon », *Rêves d'enfant, L'Hebdo*, 22 juillet 2004, p. 82.
14. « Il faut veiller à ne pas instrumentaliser les soignants », *L'Express*, 21 septembre 2004, p. 21, interview par Ariane Gigon-Bormann.
15. « A quoi cela sert-il de savoir que Dieu existe ? » (Karl Barth), interview par Pierre-André Stauffer, *L'Hebdo* 22 décembre 2005, p. 75-77.
16. « L'astrologie est une mauvaise réponse à une vraie question », *Générations*, janvier 2005, p. 17-18 (Bernadette Pidoux).
17. « Le pape choisit de parler d'amour pour sa première encyclique », *24 heures*, 26 janvier 2006, p. 7.
18. Frédéric Casadesus et Jean-Luc Mouton, « Sous un regard protestant » (Mitterrand dix ans après), *Réforme* 3158, 12 janvier 2006.
19. « Homoparentalité. Beaucoup de Suisses n'en ont plus peur », *L'Hebdo*, 13 avril 2006, p. 16-24.
20. « Foot et religion, le meilleur et le pire », interview par Henri Tincq, *Le Monde*, 16 juin 2006.
21. « Tu ne tueras pas ? Si », interview par Pascal Hofer, *L'Express* (Neuchâtel), 26 juillet 2006.
22. « Le foot exprime l'ambivalence humaine », *Réforme*, 14-20 décembre 2006, interview par Marie Lefebvre-Billiez, p. 3.
23. « Dangereuse mémoire : éviter de prêcher une morale des bons sentiments », interview par Jean-Luc Mouton, *Réforme* 3260, 21 février 2008.

24. « Les dieux et les démons du football cernés par le professeur Müller », interview par Philippe Dubath, *24 heures*, 29-30 mars 2008, p. 15.
25. « Le foot : entre célébration et provocation », interview par Patrick Oberli, *L'Hebdo*, 24 avril 2008, p. 60-61.
26. « La Suisse du football souffre d'un déficit culturel », interview par Fred Hirzel, *Le Temps*, mai 2008.
27. « Le football est une quasi religion », interview par Thibaut Kaeser, *L'Echo*, 29 mai 2008, p. 22-23.
28. « Je ne peux aimer le foot que si j'en vois aussi les dérives », interview par Clara Marc, *Le Courrier*, 7 juin 2008, p. 10.
29. « Le professeur Müller raconte et scrute sa passion pour le football », interview et textes par Daniel Droz, *L'Express*, 13 juin 2008, p. 3.
30. « Le football fait social fait central », interview par Sylvain Thévoz, *Le Protestant* 5, juin 2008, p. 5.
31. « Le football, enthousiasme religieux », interview par Sylvie Fischer, *Bonne nouvelle*, juin 2008, p. 54.
32. Frédérick Casadesus, « Le foot et son prophète », *Réforme*, #3276, 12-18 juin 2008, p. 20.
33. « Le football, ses dieux et ses démons », interview par Cristina M. Fedele, *Les colonnes de Saint-Pierre*, juin 2008/9, p. 6-7.
34. Marylou Rey, « Vivre l'Eurofoot autrement », *Générations*, juin 2008, p. 52-55.
35. « Le football, une religion ? », interview par Lorraine Dupont, *Réel* 115 (Lyon), juin 2008, p. 33.
36. « La religion du Canadien », émission montée par Jean-Louis Boulu, Radio Canada, avril 2009.
37. « Le football », interview par Jeremy Ergas, *Scènes Magazine* 208, novembre 2008, p. 66.
- 36bis. « Football : FC Sion », *Construire*, 2009.
38. « Ce n'est pas le sport qui a inventé la violence », interview par Bruno Bouvet, *La Croix*, 17 novembre 2009.
39. « Le football et ses stridences au miroir de l'éthique », entretien avec Christophe Jaccoud et Dominique Malatesta, *International Review on Sport and Violence* (IRSV), 2009/3, p. 31-36.
40. « Cristianesimo paure e politica », intervista a Denis Müller ordinario di etica a Ginevra e Losanna, Andrea Ostrinelli, *Voce Evangelica*, Marzo 2010, p. 31-32.
41. « Le football a-t-il pris Dieu en otage ? », entretien avec Laurent Bonnard, *Allez savoir* 47, Université de Lausanne, mai 2010, p. 41-43 (article repris dans *La Liberté*, « Pour sûr Dieu doit adorer le football... », Fribourg, 29 mai 2010, p. 12).
42. « Ah, une finale Angleterre-Brésil... », entretien de Thibaut Kaeser avec Denis Müller et Jean-Jacques Tillmann, *Echo Magazine*, 10 juin 2010, p. 20-21.
43. « Le football met en lumière les problèmes de société », entretien avec Sylviane Pittet, *Terre Nouvelle*, juillet-août 2010, p. 7.
44. « Faut-il laisser mourir Rappaz ? », L'avis des spécialistes, par Renaud Michiels, *Le Matin*, 7 juillet 2010.
45. « L'impôt, devoir moral et spirituel », propos recueillis par Frédérick Casadesus, *Réforme* 3393, 25 novembre 2010.
46. « L'éthique gagnera, y compris dans le football », *Swissinfo*, décembre 2010.
47. « Le point de vue éthique » (Bertrand Cantat), propos recueillis par Céline Rochat, *Tribune de Genève*, 12 mai 2011, p. 3. = « Ce n'est pas à la société de décider à sa place », (Bertrand Cantat), propos recueillis par Céline Rochat, *24 heures*, 12 mai 2011, p. 3.
48. « Les gens sont fâchés », entretien avec Vincent Donzé, *Le Matin*, 10 juin 2011, p. 12.
49. « L'Etat a le devoir de protéger la vie spirituelle des citoyens »,

L'Express/L'Impartial/Journal du Jura, samedi 29 octobre 2011, p. 3.

50. « L'avidité est le nerf de la guerre, le moteur avoué ou non de chacun d'entre nous », entretien de Denis Müller avec Ram Etwareea et Frédéric Lelièvre, L'interview de la semaine, *Le Temps*, 24 décembre 2011, p. 12.

51. « Les crises ont un côté vertigineux », entretien avec le professeur suisse Denis Müller, par Ram Etwareea et Frédéric Lelièvre, *Le Soir* (Bruxelles), 27 décembre 2011, p. 22.

52. « La foi est un acte libre », entretien avec Jacques Girard, *L'Express-L'Impartial-Le Journal du Jura*, 7 avril 2012, p. 11 (annoncé en bandeau à la Une).

53. « Les protestants ont le sens de la pluralité », réponse à 3 questions de Jacques Girard (en lien avec un entretien accordé à Charles Morerod), *L'Express-L'Impartial-Le Journal du Jura*, 27 avril 2012, p. 23.

54. « C'est la loi des sports spectacles », interview par Bertrand Monnard, *Le Matin Dimanche*, 12 mai 2012, p. 49.

55. « La liberté religieuse prime l'intégrité physique ». L'éthicien Denis Müller livre son avis dans le débat sur la circoncision rituelle, par Gabriel Sassoon, *Tribune de Genève*, 28-29 juillet 2012, p. 5.

56. « La liberté religieuse prime sur l'intégrité physique de l'enfant ». L'éthicien Denis Müller livre son avis dans le débat sur la circoncision masculine rituelle, par Gabriel Sassoon, *24 heures*, 28-29 juillet 2012, p. 5.

57. « Les signes religieux ont-ils leur place dans le sport ? », Interview de 5 experts, par Fred Hirzel, *Le Temps*, 27 août 2012.

58. « Un mélange de conviction et de responsabilité », interview par Philippe Chopard, *La Vie protestante* NE|BE|JU, octobre 2012, p. 3.

59. « Lutter contre la confusion » (au sujet du mariage pour tous), propos recueillis par Antoine Nouis, *Réforme*, 10 janvier 2013, p. 5.

60. « Benoît XVI vu par les protestants », interview de Denis Müller par Gilles Bourquin, *La Vie protestante* NE|BE|JU, mars 2013, p. 4.

61. Vincent Volet, « Tout pour agir en chrétien. En éthique, il n'y a pas de formule magique », *Bonne nouvelle*, mai 2013, p. 4-5 (repris dans *La Liberté*, 14 juin 2013).

62. Philippe Dumartheray, « Un passionné toujours prêt à s'enflammer » *24 heures*, lundi 27 mai 2013, p. 32.

63. Marco Danesi, « Déjeuner avec Denis Müller. Apôtre de la divine surprise », *Le Temps*, lundi 27 mai 2013, p. 2.

64. Florence Gaillard, « Un débat récurrent à la lumière de l'éthique » (avortement), *Le Temps*, jeudi 23 janvier 2014 (http://www.letemps.ch/Page/Uuid/52642176-838f-11e3-94e8-7a949f47fd06/Un_débat_récurrent_à_la_lumière_de_léthique).

Tania Araman, « La femme, l'avenir sportif de l'homme ? », *Migros Magazine*, 16 juin 2014, <https://www.migrosmagazine.ch/archives/la-femme-l-avenir-sportif-de-l-homme>

65. « Le football a une vocation civilisatrice », entretien avec Frédéric Casadesus, *Réforme*, 11 juin 2014, <http://www.reforme.net/journal/dossier/football-a-vocation-civilisatrice>

66. Cindy Gisclon, « On n'invente pas si facilement une nouvelle religion ! », *Echo de la Fontanelle*, 49, décembre 2014, p. 6-7.

67. Serge Jubin, « Sous le sapin, une crèche et un psychodrame », *Le Temps*, 1^{er} décembre 2015, p. 9.

68. « La Nati, victorieuse vitrine de la multiculturalité suisse », *La VP* juin 2016 n°5 – p. 4-5, <http://www.vpge.ch/eurofoot-la-nati-victorieuse-vitrine-de-la-multiculturalite-suisse/>

69. « 500 ans de la Réforme célébrés », article de Daniel Droz, interviewant Elisabeth Reichen et Denis Müller, *L'Express/L'Impartial* 10 août 2016, p. 3.

70. « Le prof, la mère en deuil et facebook », par Leo Bysaeth, *L'Express/L'Impartial*, 6 octobre 2016, p. 3.
71. « Noël, un nouveau départ. Le Dieu des chrétiens a-t-il encore un avenir ? », interview par Pascale Zimmermann, *Tribune de Genève*, 24 décembre 2016, p. 2-3.
72. « Voetballer mikt op het absolute » [Le footballeur vise l'absolu], interview en flamand par Joris Delporte sur le thème du football, *Tertio*, 23 augustus 2017, p. 4-5.
73. « Body Worlds vue de Neuchâtel », *L'Express-L'Impartial*, par Catherine Favre, 21 septembre 2017, p. 12-13.
74. « Le débat s'envenime », *Le Courrier*, 15 janvier 2018, p. 3, interview par Selber Kavacalman, <http://revue-presse.unige.ch/files/articles/2018-01-15/68127553.pdf>
75. « Le théologien, l'humaniste et le mari » (Karl Barth), interview par Claire Bernole, *Réforme*, 6 décembre 2018, p. 9.
76. « Pourquoi un miracle pour Xamax et pas pour Sion ou Thoune ? », interview par Thibaut Oberli, *Le Matin*, 26 juillet 2020.
77. « Abus sexuels dans l'Eglise. Le réveil est douloureux en Suisse », entrevue avec Alyssa Garcia, *Watson* (en ligne) <https://www.watson.ch/fr/storypreview/954722472/9--Pu-Pi-Pikabu-Tibu-Pubu-Pikakupa-Bo-Ba-Kutu-Tiba-Babi-Patatoto-Tubibotakopati-Kabo-Poba-Katoku-Ko>

3. Articles citant l'auteur

Sélection, en voie de recollection. Voir les archives en libre accès de l'Express de Neuchâtel ainsi que les archives du Louverain (au siège de l'EREN).

1981-2000

1. Christiane Givord, « Soutenance de thèse de Denis Müller », *L'Express*, 17 décembre 1981, p. 6.
2. Pierre-Alain Bovet, « Pasteur neuchâtelois catégorique : Une seule vie sur terre », *Le Matin*, 16 novembre 1986, p. 10.
3. Roger Charbonney, « Sida et éthique. Quelques points de repère », *Sida-Infothèque*, mars 1991, p. 9-11.
4. Véronique Schwed, « Les Romands et la religion. La résurrection ? Connais pas », *L'Illustré*, 15 avril 1992, p. 14-18.
5. Sabine Estier, « L'Eglise protestante de Genève s'ouvre aux homosexuels », *Le Nouveau Quotidien*, 27 septembre 1992.
6. Christiane Givord, « Le sida catalyseur », *L'Express*, 19 octobre 1992, p. 9.
7. Marc Heyd, « A qui, à quoi croirions nous ? », *Construire*, 13 janvier 1993, p. 22-23.
8. Jean Pierre Grenon, « La longue marche » (Transplantations), *Construire* 10, 10 mars 1993, p. 18-21.
9. Michel Egger, « Responsabilités », *Construire* 14, 7 avril 1993, p. 8.
10. Michel Egger, « La justice des âges », *Construire* 19, 12 mai 1993, p. 27.
11. Xavier Lacroix, « Une spiritualité de l'exil » (Homosexualité), *La Croix*, 8 mai 1993.
12. Hubert de Senarclens, « Retour de l'éthique toc », *Bilan* 1993/5, p. 50-60.
13. André Allemann, « Le cinéma, cette parabole postmoderne », *La Vie protestante* Genève, 27 mai 1994.
14. Lionel Chiuch, « Michel Rocard inaugure l'Institut romand d'éthique », *Tribune de Genève*, 21 mars 1996.

15. Nicolas Dufour, « Sans argent privé, le projet de nouvelle chaire de judaïsme avortera », *Journal de Genève et Gazette de Lausanne*, 19 septembre 1996.
16. Pierre-André Stauffer, « Que peut-on leur pardonner ? » *L'Hebdo*, 20 février 1997.
17. Guido Olivieri, « Dignité de l'homme, dignité de l'animal entre l'indifférence et le terrorisme », *24 heures*, mai 1999.
18. François Nussbaum, « Génétique. Un moratoire tente la Commission fédérale d'éthique », *L'Express*, 3 mai 2000, p. 15.
19. Philippe Chopard, « Le Louverain. Grâce à la comédie le cinéma est désormais vétérinaire », *L'Express*, 4 décembre 2000, p. 10.

2001-2025

20. Elisabeth Gordon, « L'expérimentation animale, un luxe de précautions », *L'Hebdo*, 22 février 2001.
21. François Nussbaum, « Point de vue protestant. Le régime du délai en matière d'avortement est jugé conforme au principe de la liberté responsable », *L'Express*, 31 octobre 2001, p. 34.
22. JCP, « L'état de santé des soins », *L'Express*, 23 janvier 2002, p. 15.
23. Elisabeth Gordon, « Au nom du père », *L'Hebdo*, 24 janvier 2002.
24. Juliane Monnier, « Pourquoi ils aiment le foot », *Bonne Nouvelle*, juin 2002, p. 7.
25. « Questions soulevées par la recherche. Table-ronde sur les cellules embryonnaires (Club 44) », *L'Express*, 21 septembre 2002, p. 6 = « Le poids de l'incertitude », *L'Impartial*, 21 septembre 2002, p. 5.
26. « Un siècle à parcourir avec Jenny » (Jenny Humbert-Droz), *L'Express*, 10 octobre 2002, p. 20.
27. Irène Brossard, « Jenny-tout-court, une vie si riche », *L'Express*, 16 octobre 2002, p. 15.
28. Stéphane Devaux, « Jacques Rogge et la justice du sport », *L'Express*, 23 janvier 2003, p. 3 = *L'Impartial*, 23 janvier 2003, p. 3.
29. Stéphane Devaux et Françoise Kuenzi, « Un sport juste est-il un sport moral ? », *L'Express*, 1^{er} février 2003, p. 3 = *L'Impartial*, 1^{er} février 2003, p. 3.
30. Philippe Chopard, « Un lieu de débats » (Le Louverain), *L'Express*, 8 novembre 2003, p. 9 = *L'Impartial*, 8 novembre 2003, p. 11.
31. Laure Dupraz, « L'éthique, un attribut d'artifice », *Polyrama*, 17 novembre 2003.
32. Nicolas Huber, « Un touche à tout honoré », *L'Express*, 16 mars 2004, p. 2 = *L'Impartial*, 16 mars 2004, p. 2.
33. « Denis Müller honoré », *Uniscope 501*, mai 2004, p. 6.
34. Nicolas Huber, « La passion selon saint Football. Du muscle et de la matière grise », *L'Express*, 8 juin 2004, p. 3 = *L'Impartial*, 8 juin 2004, p. 3.
35. Muriel Ramoni, « Un questionnement sur la société et ses pratiques », *Uniscope 503*, juillet-août 2004.
36. Philippe Chopard, « Nouvelle vie sur trois axes » (Le Louverain), *L'Express*, 19 novembre 2004, p. 9.
37. DGO-Journal du Jura, « Loups philosophes », *L'Express*, 19 mai 2005 p. 17 = *L'Impartial*, 19 mai 2005, p. 19.
38. Michel Audétat, « Doit-on avoir peur du clonage humain ? », *L'Hebdo*, 28 juillet 2005, p. 72-73.
39. Alexandre Caldara, « Du pain, du vin et du foot », *L'Express*, 8 octobre 2005, p. 18 = *L'Impartial*, 8 octobre 2005, p. 18.
40. « Pour une éthique de la responsabilité » (Dossier clonage thérapeutique), *Réforme* 3159, 19-25 janvier 2006, p. 7-8.
41. Patrick Oberli, « La Bible ou le journal ? », *L'Express*, éditorial, 26 juillet 2006.

42. Laurent Borel, « Incontournable ! » (colloque ATEM, Bonhoeffer Louverain), *Vie Protestante neuchâteloise*, juillet 2006, p. 42.
43. Santi Terol, « Pensée unique mise à ban » (Ethique planétaire), *L'Express*, 31 août 2006, p. 3.
44. Blog « Tout ça vaut la peine », *Le Monde*, 20 juin 2006, cite l'article « Foot et religion, le meilleur et le pire » (16 juin 2006)
45. Pierre Assouline, *Le Monde*, Blog « La République des lettres », « Le feu au lac » (2008)
46. « Football et éthique. Les crampons littéraires de Denis Müller », *L'Express*, 3 mai 2008, p. 19.
47. Sylvie Fischer, « Le football, ses dieux et ses démons », *Bonne Nouvelle*, 23 mai 2008.
48. Blog FyLy (Freddy Landry), 23 juin 2008 (texte paru également dans l'Express et l'Impartial). (<http://www.rtsr.ch/rtsr/index.php?forum=5>)
49. Gabriel Dutoit, « Qu'est-ce que le protestantisme ? », *Bonne Nouvelle* 2008, p. 4-5.
50. France culture (2009) : article de Réforme sur Polanski, cité par Ivan Levaï, et écouté par Claude Ruey (voir blogs).
51. « Le match Calvin-Luther », interview par Pierre-André Stauffer, in *Spécial 500^e anniversaire, Un homme nommé Calvin*, *L'Hebdo*, hors-série 2009, p. 50-51.
52. « 5^e anniversaire du groupe neuchâtelois de dialogue interreligieux », *La vie protestante NE/BE/JU* juillet-août 2009, p. 19.
53. Mathieu Aeschmann : « Sion-Xamax, un 'derby' galvaudé ? », *Le Temps*, 26 octobre 2009.
54. « Nominations », *Le journal de l'UNIGE* 26, 5-19 novembre 2009, p. 13.
55. Hermann Pederganga, « Montreal Canadiens – mehr als nur rein Eishockeyklub. Der 24-fache Stanley-Cupp-Gewinner vor 100 Jahren gegründet- der populäre Verein interessiert auch Schweizer Theologen », *NZZ*, 3 décembre 2009, p. 47.
56. Christian Pidoux, « Séminaire agricole de Salavaux. Concilier compétitivité et éthique sur des marchés agricoles libéralisés », *Agri*, vendredi 8 janvier 2010, p. 3.
57. Virginie Giroud, « Partisans et adversaires du Cube s'opposent lors d'un débat public ». *L'Express*, Neuchâtel, 8 mai 2010, p. 7.
- 57 bis) Frédéric Rognon, « Frémir dans ses entrailles », *Réforme*, 9 décembre 2010, p. 10.
58. Thierry Collaud, « Les Pères Fouettards », *L'Express-l'Impartial*, 26 janvier 2011, p. 2.
59. « L'Eglise a raison de dénoncer les abus sexuels », Sophie Davaris, *Tribune de Genève*, 15 février 2011 = 24 heures, 15 février 2011, p. 8 (sur le suicide du curé de Carouge).
60. Johann Crochet, « L'épineuse fusion du football et de la religion » *Coup franc*, blog, 23 février 2011.
61. Isabelle Falconnier, « Affaire Cantat, Pourquoi Mouawad persiste et signe à la Comédie de Genève »
», http://www.hebdo.ch/pourquoi_mouawad_persiste_et_signe_a_la_comedie_104007_.html
62. « Le sport aussi exemplaire qu'ambivalent », *La Montagne* (Clermont-Ferrant), 22 mai 2011, p. 16.
63. Vincent Donzé, « NE Xamax: hors du stade, la colère monte », *Le Matin*, 11 mai 2011.
- 63 bis) Vincent Donzé, « Neuchâtel a peur pour son Xamax », *Le Matin*, 1^{er} juin 2011, p. 6-7.
64. Virginie Jobé, « Tu ne mentiras point, mais... », *Migros Magazine* 35, 29 août 2011, p. 18-20.
65. Mathieu Aeschmann, « Perdre est-il éthique ? » *Le Matin*, décembre 2011.
66. « Croyance », Bertrand Monnard, *Le Matin Dimanche*, 25 décembre 2011.
67. « Un théologien, ça se dispute énormément », Michel Audétat, *Le Matin Dimanche*, 19 février 2012, p. 8.

68. Nathalie Lefevre-Billiez, « Les réformés en crise », *Réforme*, 8 mars 2012, p. 8-10.
69. Irène Languin, « Adoption : les homos, des parents comme les autres ? », dialogue avec Antonio Hodgers, conseiller national, *Tribune de Genève*, 23 mars 2012, p. 4.
70. « Etre père ou mère, on ne sait plus très bien ce que cela veut dire », par Michel Audétat, *Le Matin Dimanche*, 30 septembre 2012, p. 25.
71. « L'initiative Minder surfe sur une grande vague d'indignation morale », par Michel Audétat, *Le Matin Dimanche*, 27 janvier 2013, p. 10.
72. « Il tire sa révérence : un choix moderne », par Anne Hemmer, *Le Matin*, 12 février 2013, p. 2.
73. « Le stade sert aussi d'exutoire aux enfants ». par Mathieu Aeschmann, *Le Matin Dimanche*, 5 mai 2013, p. 50-51.
74. Sarah Scholl, « L'instrument du désespoir » (à propos de Hunger et de la soirée du 20 juin à la Cinémathèque), *Bonne nouvelle*, juin 2013, p. 6.
75. « Conditions animales », dossier de Louis Fraysse et Marie Billon, *Réforme* 3519, 27 juin 2013, p. 8-10.
76. « Pas facile de savoir si la prostitution est un travail comme un autre... », par Michel Audétat, *Le Matin Dimanche*, 1^{er} décembre 2013, p. 22.
77. Article en ligne dans la *Tribune de Genève*, 9 janvier 2014, <http://www.tdg.ch/suisse/initiative-dangereuse-sante-femmes/story/12790544>
[Initiative contre le financement de la l'avortement : Article en ligne dans 24 Heures
La Liberté ; *L'Express-l'Impartial* ; *Le Courrier etc.*
78. « Entre football et religion, leur foi balance », par Johan Tachet, *Le Nouvelliste*, 3 septembre 2014, p. 4-5.
79. « Peut-on admirer les dopés repentis ? », par Mathieu Aeschmann, *Le Matin Dimanche*, 26 octobre 2014, p. 48-49.
80. « Au nom de la laïcité, l'Etat torpille 'L'Arche de Noé' », par Jérôme Faas, *Vingt minutes*, 25 mai 2015.
81. « Pour les politiciens, les sportifs incarnent désormais l'idéal de leurs ambitions », par Michel Audétat, *Le Matin Dimanche*, 14 juin 2015, p. 18.
82. « Les protestants, l'éthique et le progrès », par Frédéric Casadesus, *Réforme*, 1^{er} juillet 2015.
83. « Nous sommes tous des animaux. Sur le spécisme », par Julien Culet, *Vingt minutes*, 24 août 2015. <http://www.20min.ch/ro/news/geneve/story/-Nous-sommes-tous-des-animaux--2460477>
84. Raphaël Zbinden, Apic (<http://www.cath.ch/newsf/mgr-sorondo-laudato-si-nest-pas-verte-elle-est-sociale/>).
85. « Fair play ringard ? », par Stéphane Combe, *Le Matin Dimanche*, 18 octobre 2015, p. 44-45.
86. « Interrogations face à la modernisation du droit de la famille », par Laurence Villos, *La vie protestante* décembre 2015-janvier 2016, p. 5.
87. « Champagnac. La SPA vaudoise est à l'honneur », ATS, *Le Matin Dimanche*, 20 décembre 2015, p. 2.
88. « L'assistance au suicide serait-elle en train de se banaliser inexorablement », par Michel Audétat, *Le Matin Dimanche*, 6 mars 2016, p. 17.
89. « Je leur dis : je suis votre sortie de secours », par Julie Kummer, *24 heures*, 10 mars 2016.
90. « Les oubliés des attentats de Paris », par Raphaël Pomey, *Le Matin*, 18 mars 2016, p. 19.
91. « Eurofoot 2016 : pour qui allez vous prier ? », par Emmanuelle Jacquat, *Protestinfo*, 10 juin 2016, <https://protestinfo.ch/201606107989/7989-euro-2016-pour-qui-allez-vous-prier.html>
92. « Supporters comme au ciel », par Marie Destraz, *Bonne Nouvelle*, juin 2016/5, p. 14-15.

93. « C'est comme si on égorgeait Dieu », par Fabien Feissli, *Le Matin*, 27 juillet 2016, p. 2-3.
94. « La question de Dieu, c'est savoir si l'amour est plus fort que la mort », Michel Audétat, *Le Matin Dimanche*, 11 décembre 2016, p. 17.
95. « Il piccolo Alfie è morto, lo strazio dei genitori », Patrizia Guenzi, dimanche 29 avril 2018, *Il Caffè.ch*
http://www.caffe.ch/stories/cronaca/60357_il_piccolo_alfie_morto_lo_strazio_dei_genitori/
96. « La manière d'interpréter les valeurs », *L'Espoir du Monde*, avril 2018, 169, p. 3.
97. Michel Audétat, « Aussi vieille qu'Antigone », la désobéissance civile refait parler d'elle », *Le Matin Dimanche*, 9 septembre 2018, p. 25.
98. « Les footballeurs jouent à qui aura la plus grosse », Christian Maillard, *Tribune de Genève*, 11 avril 2019, p. 14, <https://revue-presse.unige.ch/files/articles/2019-04-11/73176550.pdf>
99. Nicolas Meyer, « Dédicace des Mémoires d'un théologien neuchâtelois », *Réformés*, Edition neuchâteloise, 27, mai 2019, p. 28.
100. Michel Audétat, « Denis Müller explore sa vie de théologien », *Cultura, Le Matin Dimanche*, 14 juillet 2019, p. 23.
101. « La tricherie est partout. 'C'est dans la nature de l'homme d'avoir de la peine à respecter les règles' », propos recueillis par Julien Caloz, *Le Dimanche Matin*, 3 novembre 2019, p. 31.
102. « Un appel à se dépasser qui ne devrait pas pousser à transgresser les règles », Joël Burri, *Réformés*, février 2020, p. 12-13.
103. « Entre foi et technologie, l'immortalité hésite », Michel Audétat, *Le Matin Dimanche*, 12 avril 2020, p. 13-14.
104. « Ils utilisent la peur pour faire leur beurre », Vincent Costerd, *Arcinfo*, vendredi 17 avril 2020, p. 5.
105. « Une moralisation loin de toute spiritualité », Anne-Sylvie Sprenger, *Protestinfo*, 9 juillet 2020.
106. « Anti-vaccins : quels fondements religieux derrière cette méfiance ? », Anne-Sylvie Sprenger, *Réformés.ch*, 16 janvier 2021.
107. Jacques Laurent, « Ethique dans le sport : conviction ou responsabilité ? », *Littoral Région* 4808, 5 mai 2023, p. 12.
108. Cathy Macherel, « Au cimetière, faut-il un jardin du souvenir pour les animaux défunts ? », *Tribune de Genève-24 heures*, 30 juillet 2025, <https://www.tdg.ch/geneve-initiative-legislative-pour-un-jardin-du-souvenir-des-animaux-646693524155>
109. Laurent Buschini, « L'éthique s'invite à la cure de Bevaix », *Littoral Région*, 12 septembre 2025, p. 12.

4. Emissions de TV (extraits)

TSR, Emission religieuse, sur le thème du sport, avec Raymond Pittet et Philippe Clerc, 1978.
 TSR, Culte télévisé, Le Louverain 1983.
 Racines, TSR, 5 novembre 1995.
 - Voir lettre de Bernard Gilliéron du 6 novembre 1995.
 Claude Torracinta/Dominique von Burg : Table ouverte
 16 octobre 1994 : table ouverte sur Exit, animée par Claude Torracinta, avec Pierre Dayer, Jacques-Simon Eggly, Jérôme Sobel (TSR)
 Mars 1997 émission «Droit de cité» de la Télévision suisse romande consacrée au clonage de Dolly.
 Agapè (France 2), avec André Comte-Sponville.
 Feu vert à l'euthanasie ? (TSR).

16 septembre 2001 : Droit de cité, TSR, « Terrorisme total ? », avec Eliane Baillif
Avec Florence Heiniger, sur le football (Faxculture).

Agapè (France 2) Sport, éthique et triche (animée par Hervé Claude), 7 octobre 2007.

« Infrarouge », TSR, « Le tourisme de la mort en Suisse » animé par Romaine Jean (Exit et Dignitas, avec MM. Minelli et Sobel, 2007.

« Faut pas croire », avec Christophe Boisset

- Programmés pour croire, 13 décembre 2006.
- Le football, nouvelle religion ?, 31 mai 2008.
- Afrique du sud, le sens du ballon, 5 juin 2010.
- L'astrologie, la controverse séculaire, 22 janvier 2011.
- Dieu est-il de droite ou de gauche ?, avec Manuella Maury, samedi 22 octobre 2011.

TSR, Avec Massimo Lorenzi, Eurofoot, Genève, juin 2008.

La Télé, 2010, débat sur le football.

La Télé, 2010, débat sur le créationnisme.

« Tard sur Bar » (TSR), animé par Michel Zendali, « Catastrophes et jugement de Dieu », 10 mars 2010.

« Tard sur Bar » (TSR), animé par Michel Zendali, « Wikileaks », 8 septembre 2010.

« Mise au point », TSR, avec Anne Markwalder, 31 octobre 2010.

« Infrarouge », TSR, animé par Elisabeth Logean, avec Nicolas Betticher, Jean Marin, Jérôme Sobel, décembre 2010.

« Mise au point », TSR, « Gazon Maudit » avec Yves Steiger, 10 juillet 2011.

« Mise au point », TSR, « L'UEFA doit-elle payer des impôts ? », avec Gabriel Tejedor, 7 novembre 2011.

« Le journal », RTS, 17 juillet 2012, avec Olivier Dominik (la FIFA, l'éthique et la corruption).

« Mise au point », RTS, 26 août 2012 (« Faut-il interdire la circoncision ? »), séquence d'Anastase Liaros.

« Présence protestante » : « Protestants, parlons-en », Antenne 2, Paris, dimanche 3 mars 2013, émission d'Emmanuel Duchemin, interview de Véronick Beaulieu (http://pluzz.francetv.fr/videos/presence_protestante_78241265.html).

3 décembre 2013, KTO et radio Notre Dame (les mardis des Bernardins), http://www.ktotv.com/videos-chretiennes/emissions/a_la_une/les-mardis-des-bernardins-sciences-humaines-et-theologie-du-conflit-a-la-rencontre-/00078986

« Infrarouge », RTS, animé par Esther Mamarbachi, 14 janvier 2014 (Initiative « l'avortement est une affaire privée », avec Alain Berset, Céline Amaudruz, Dominique Baettig, Marc Flüh, Mme Kasteler).

« Téléjournal », RTS, interview par Malika Nedir, samedi 24 mai 2014 (Exit) <http://www.rts.ch/video/info/journal-19h30/5875763-modification-exit-les-explications-de-denis-muller->

« Passerelles – Neuchâtel à l'heure de Charlie Hebdo », émission de Carlos Montserrat, avec Pierre Bühler et Denis Müller, Canal Alpha, Neuchâtel, 29 janvier 2015, repris en boucle, <http://www.canalalpha.ch/emissions/passerelles/passerelles-neuchatel-a-lheure-de-charlie-hebdo/>

RSR, 3 juin 2015, « La célébration des services funèbres sera désormais ouverte aux laïcs », <http://www.rts.ch/play/tv/couleurs-locales/video/ne-la-celebration-des-services-funeraires-sera-desormais-ouverte-aux-la%C3%AFcs?id=6837027>

TOR, Neuchâtel, *Canevas*, entretien avec Denis Müller sur son livre Dieu, par François Berger, 22 mai 2017 et en boucle <http://tor-media.ch/television/canevas-interview-denis-muller-partie-1-rep-1407-142> 29 mai <http://tor-media.ch/television/canevas-interview-denis-muller-partie-2-rep-1408-147> 5 juin <http://tor-media.ch/television/canevas-interview-denis-muller-partie-3-rep-1409-148>

[muller-partie-3-rep-1411-153](#) 12 juin <http://tor-media.ch/television/canevas-interview-denis-muller-partie-4-rep-1412-160> 19 juin <http://tor-media.ch/television>
Infrarouge, animé par Esther Mamarbachi, « Les animaux ont-ils tous les droits », 1^{er} novembre 2017, <http://www.rts.ch/emissions/infrarouge/>

5. Emissions de radio

Sélection, en voie de recollection

Forum (RSR), nombreuses interventions, 1990ss (Anne-Marie Sauter).

« Si vous saviez ». *La raison d'Etat pour ou contre la démocratie*, par Marie Claude-Cudry, avec Denis Müller, Espace 2, 12 mars 2003.

RSR, Babylone, avec Annick Schuin, 2006.

« Devine qui vient dîner » (RSR), Michèle Durand-Vallade 16 mai 2008, avec Gabriel de Montmollin.

« Café philo » (RSR) (5 émissions), « Qui veut gagner des millions ? » avec Manuela Salvi, 20-24 septembre 2009.

« Entretien au sujet des Jeux Olympiques », *Fréquence protestante* (Paris), avec Anne Cendre, 27 février 2010.

« Grand huit » (RSR) (4 fois en 2009, avec Joël Marchetti ; dialogue avec Jean-François Kahn, du studio de Neuchâtel) ; 2 x en 2010. 10 mars 2010 (sur le livre de Libero Zupiroli, avec Jérôme Grosse (EPFL).

RFI, « Mondial 2010, le bilan avec Denis Müller », par Geneviève Delrue, 18 juillet 2010 (http://www.rfi.fr/emission/20100718-1-le-mondial-2010-bilan-denis-muller-professeur-ethique-faculte-theologie-protesta?quicktabs_2=1)

« Café philo » (5 émissions), « L'honnêteté », RSR, avec Manuela Salvi, 20 août- 24 août 2010.

« Ethique et sport », Sport Première, RSR, avec Francis Parel, 30 janvier 2011.

« Journal du matin » (RSR), avec Joël Marchetti et en dialogue avec Alex Mauron, 10 février 2011.

Babylone, RSR, 9 mars 2011.

Forum, RSR, La Première, 24 avril 2011, <http://www.rsr.ch/#/la-1ere/programmes/forum/?date=24-04-2011>.

Forum, RSR, la Première, 11 mai 2011 (manifestation Neuchâtel-Xamax).

« L'invité de la rédaction », RSR, La Première, avec Simon Matthey-Doret, mardi 26 juillet 2011.

« Elections fédérales, fil rouge », RSR, La Première, avec Simon Matthey-Doret, lundi 24 octobre 2011.

« Faut-il payer pour les services funèbres ? », *Haute définition*, avec Manuela Salvi, dimanche 6 novembre 2011.

« Turbulences », *Forum*, vendredi 10 février 2012, journalistes Laurent Keller, Philippe Revaz et Jean-Christophe Emery ; Eric Fuchs, annoncé présent, n'est pas là. Claude Ruey, dans les minutes suivantes, dérape en assimilant Mark Muller et Denis Müller.

« Assistance au suicide », journaliste Karin Jorio, Rouge FM Lausanne, 16 février 2012 http://www.rougefm.com/info/sons_redaction.php

« La circoncision », *Forum*, vendredi 10 août 2012, journaliste Laurent Keller <http://www.rts.ch/la-1ere/programmes/forum/?date=10-08-2012>

<http://www.rts.ch/la-1ere/programmes/hautes-frequences/>, « Conservateur et progressiste », mercredi 29 mai 2013.

« L'éthique en stock », « A vue d'Esprit », entretiens avec Jean-Christophe Emery, Espace 2, 17-21 juin 2013.

Contre l'initiative « l'avortement une affaire privée », Interview du journal du matin, Thibaut Schaller, 9 janvier 2014 (<http://www.rts.ch/la-1ere/programmes/le-journal-du-matin/5498050-financement-de-l-avortement-qu-en-est-il-de-l-ethique-09-01-2014.html?f=player/popup>)

« Le djihad des jeunes ou la soif d'absolu », *Haute définition*, entretien avec Manuela Salvi, dimanche 27 avril 2014 (<http://www.rts.ch/la-1ere/programmes/haute-definition/>).

« La Fifa vit-elle en dehors des réalités morales ? » Forum, 28 juin 2014, à propos du Mondial de football et de Luis Suarez, <http://www.rts.ch/la-1ere/programmes/forum/5948656-forum-du-28-06-2014.html>

« L'éthique de la Fifa », *Radio Canal 3*, Jura, 27 mai 2015.

« La démission de Sepp Blatter » Journal du matin, émission animée par Simon MattheyDoret, 3 juin 2015.

« Sport Matin », par Pascal Turnherr, vendredi 26 juin 2015.

« Sport Matin », « Le sport protège ses vedettes aux dépens de l'égalité », par Bernardin Allemann, lundi 29 juin 2015, <http://www.rts.ch/la-1ere/programmes/sport-matin/6884935-le-sport-protege-ses-vedettes-aux-depens-de-l-egalite-29-06-2015.html?f=player/popup>.

« Pression sur l'éthique », Tribu, par Laurent Caspary, RSR, 24 août 2015, <http://www.rts.ch/audio/la-1ere/programmes/tribu/6984564-pressions-sur-l-ethique-24-08-2015.html>

« Dieu faible dans un monde incertain », Interview par Jean Porret, *Radio Ville-Marie*, Montréal, 20 septembre 2015.

« Peut-on acheter une votation », 10 francs à la gare de Zurich, interview par Rouven Gueissaz, RTS, <http://www.rts.ch/la-1ere/programmes/le-journal-de-7h/7553628-presente-par-blandine-levite.html>

« Eglise et football peuvent-ils faire ménage commun ? », Forum, Valérie Hauert, 7 juillet 2016, <http://www.rts.ch/play/radio/forum/audio/eglise-et-football-peuvent-ils-faire-menage-commun?id=784841>.

« Une fan-zone très spéciale », par Luca Beti, *Radio suisse italienne*, 10 juillet 2016. <http://beti.info/una-fan-zone-molto-speciale/>.

« Les conflits au Moyen Orient », <http://www.rjb.ch/Format-A3/Les-conflits-au-Moyen-Orient.html>, interview par Joëlle Pic Romain à Marin (RTN), Jean-Michel Probst à Delémont (RJB) et Nadia Chmirrou à Tavannes, 19 octobre 2016.

« Les traces de la Réforme. Les Réformateurs et le travail », « Les Réformateurs et la morale », *Forum*, interview par Sylvie Lambelet, 30 décembre 2016, <http://www.rts.ch/play/radio/forum/audio/les-traces-de-la-reforme-55-le-travail?id=8262031>

« Le point de vue de l'éthicien Denis Müller sur la moralisation de la vie politique », interview par Mehmet Gultas, *Forum*, 3 juin 2017, <https://www.rts.ch/play/radio/forum/audio/le-point-de-vue-de-lethicien-denis-mueller-sur-la-moralisation-de-la-vie-politique?id=8654429>

« Broulis en Russie », *Forum*, 26 juin 2018, animé par Esther Coquoz et Christian Favre, <https://www.rts.ch/play/radio/forum/audio/des-voyages-de-pascal-broulis-en-russie-soulevant-des-questions?id=9657523&station=a9e7621504c6959e35c3ecbe7f6bed0446cdf8da>

« Zwingli, le film », Le journal de 7h, RTS, interview par Aleksandra Planinic, 23 janvier 2019, <https://www.rts.ch/play/radio/la-matinale/audio/le-journal-de-7h-presente-par-olivier-schorderet?id=10141716>

« Journal », RTN, interview par Myriam Wittwer (au sujet de Notre Dame qui brûle), mardi 16 avril 2019, <https://www.rtn.ch/rtn/Actualites/Journaux-audio.html>

Denis (Müller) et Noah (Costa), assistés par Joëlle Proust, *On en parle*, « Pour ou contre le ou la VAR », mardi 13 août 2019, <https://pages.rts.ch/la-1ere/programmes/on-en-parle/13-08-2019>

« Le christianisme est-il une religion de la tristesse ? », RCF Alsace, Strasbourg, le 25 mai 2022. <https://www.rcf.fr/actualite/le-1819-regional-grand-est-1?episode=258726&page=2>

« Une heure avec », Interview par Frédérick Casadesus, Fréquence Protestante, 16 septembre 2022. https://frequenceprotestante.com/events/denis-muller-ethicien-protestant/?fbclid=IwAR15qQ0qpAzFr5xzmhtiz3_x3FintLSQHoICO4jrE5GQvkSKdrbYRaKlpEo

6. Cassettes, DVD, autres documents à télécharger.

« Terrorisme total ? », TSR, Droit de cité, émission animée par Eliane Baillif, 16 septembre 2001.

« Si vous saviez ». *La raison d'Etat pour ou contre la démocratie*, par Marie Claude-Cudry, avec Denis Müller, Espace 2, 12 mars 2003.

« Vivre son handicap et y trouver un sens », RSR, La Première, 14 septembre 2003.

« Onde de choc : Ratzinger », RSR La Première, 24 avril 2005.

Raffele Poli et Jean-Denis Borel, *Neuchâtel. Dans le miroir du ballon*, CIES 2004.

« Une petite voix dans ma tête. 4 films sur la conscience morale et l'éthique », Catherine El-Bez et Florence Quinche, Festival science et cité, Lausanne, 2005

« Le choix du fair-play », 6 septembre 2006. Musée olympique de Lausanne, présentation par Jean-Philippe Rapp, avec Stéphane Chapuisat, Nicole Pétignat, Lucio Bizzini, Georges-André Carrel, Thomas Busset.

« Qui a peur de devenir surhumain ? ». RSR Espace 2, 30 avril 2007, 1^{er} mai, 2 mai, 3 mai et 4 mai 2007.

« Compétence clinique et dimension spirituelle. L'Homme au cœur des soins », Grenoble, 14-16 juin 2007.

« Le tourisme de la mort en Suisse », RSR, Infrarouge, 2007.

« Devine qui vient dîner », Michèle Durand Vallade, avec Gabriel de Montmollin et Denis Müller, 16 mai 2008.

« La religion du Canadien », reportage de Jean-Louis Boudou, Radio Canada, avril 2009.

« Ethique et sport », *Sport Première*, RSR, avec Francis Parel, 30 janvier 2010.

« Tard pour Bar », TSR, 11 mars 2010.

« Afrique du Sud : le sens du ballon », *Faut pas croire*, 5 juin 2010.

« Tard pour Bar », TSR, 9 septembre 2010.

« Mise au point », TSR, avec Anne Markwalder, 31 octobre 2010.

« Astrologie, la controverse séculaire », *Faut pas croire*, TSR, 22 janvier 2011.

Forum, RSR, La Première, 24 avril 2011, <http://www.rsr.ch/#/la-1ere/programmes/forum/?date=24-04-2011> (Millénium et Faculté de théologie, en dialogue avec Jean-Pierre Jelmini).

Forum, RSR, la Première, 11 mai 2011 (manifestation Neuchâtel-Xamax). <http://www.rsr.ch/#/la-1ere/programmes/forum/?date=11-05-2011>.

« Gazon maudit », *Mise au point*, TSR, 10 juillet 2011, <http://www.tsr.ch/video/emissions/mise-au-point/3261230-gazon-maudit-le-desordre-au-neuchatel-xamax-depuis-l-arrivee-du-nouveau-proprietaire-le-tchetchene-bulat-chagaev.html#id=3261230>

« L'invité de la rédaction », RSR, La Première, avec Simon Matthey-Doret, mardi 26 juillet 2011, <http://www.rsr.ch/#/la-1ere/programmes/l-invite-du-journal/?date=26-07-2011>

<http://www.rts.ch/video/info/journal-19h30/4143080-mesures-de-lutte-anti-corruption-adoptees-par-la-fifa-les-explications-de-denis-muller-prof-d-ethique-aux-universites-de-geneve-et-lausanne-depuis-neuchatel.html>

Mooc « Calvin, un classique controversé »
<https://www.dropbox.com/sh/ias9hetrwns701y/XHXTFdOeud>